

Halbzeit am Altenheim „Katharinenstift“

Richtfest markiert wichtigen Baufortschritt – Eröffnung in zwölf Monaten

end. Sinsheim. Der „Count-down“ für die Eröffnung des Altenheimes „Katharinenstift“ im Wiesental hat begonnen: In genau zwölf Monaten soll, wenn alles planmäßig geht, das Millionenprojekt unter der Federführung des Evangelischen Diakonievereins Sinsheim seine Pforten öffnen.

Mit dem Richtfest am vergangenen Freitag wurde die Halbzeit für den Neubau des Altenheimes eingeläutet, wobei Dekan Reinhard Ehmann diesem Ereignis mehrfache Bedeutung beimaß. Das Richtfest sei nicht nur ein bautechnischer Abschnitt, sondern auch ein Zeitzeichen, wie der Geistliche vor zahlreich geladenen Gästen betonte. Dekan Ehmann bescheinigte den Handwerkern gute und solide Arbeit und wünschte sich, daß der weitere Baufortschritt ohne nennenswerte Schäden und höhere Gewalt weitergeht.

Zimmermeister Jürgen Hauck sprach in wohlgereimten Versen den Richtspruch: „Pflicht ist dies – gewissermaßen, daß ein Volk, das menschlich ist, trotz des schnellen Vorwärtsrasens seine Alten nicht vergißt.“

Der Verwaltungsrat des Evang. Diakonievereins e. V. hat inzwischen die Proportion von 60 Pflege- und 30 Heimplätzen zugunsten der Pflegeplätze geändert. Er trägt damit Erfahrungswerten Rechnung, nach denen Menschen ihr Haus erst verlassen, wenn sie allein nicht mehr leben können. Von Doppel-Appartements ist abgesehen worden. Nach Untersuchungen gehen Menschen in ein Altenheim, wenn sie sich mit ihrer Vereinzelung abgefunden haben.

Mit dem Richtfest beginnt auch die Phase

der Personalplanung. Das Heim braucht in Schlüsselfunktionen einen Heimleiter und zwei Mitarbeiter im Verwaltungsbereich, eine leitende Schwester, drei Stationschwestern, eine Wirtschaftsleiterin und Köchin, einen Hausmeister mit abgeschlossener hand-

werklicher Ausbildung sowie weitere Pflegekräfte mit abgeschlossener Ausbildung in Altenpflege.

Mit ca. 25 Arbeitsplätzen stellt das Heim u. a. auch ein beachtliches Arbeitsplatz-Angebot dar.



VOLL IM ZEITPLAN ist der Neubau des Altenheims „Katharinenstift“ im Wiesental, das zum 1. Juli 1990 seine Pforten für die Senioren öffnen soll. *Aufn.: Endres*